
令和７年度 第１回 浜松市立北浜小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和７年４月２８日（月）１１時００分から１２時００分まで 

２ 開催場所  浜松市立北浜小学校 会議室 

３ 出席委員  熊谷 三郎、鈴木 澄子、白井 一光、齋藤 千朝、田原 さやか 

４ 欠席委員  鈴木 崇之 

５ オブザーバー  松野 聖（北浜南部協働センター） 

６ 学 校  伊藤 公美子（校長）、定盛 俊孝（教頭）、常名 剛司（教務主任） 

平野 暁子（CS担当）、古橋 佳代（CSディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 古橋 佳代 

 

９ 議長の選出 

司会者の教頭より、議長の選出について委員に意見を求めたところ、本日は熊谷委員が務める

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 協 議 事 項 

（１）令和７年度学校運営の基本方針の概要説明 

（２）年間行事計画について 

（３）学校いじめ防止基本方針に関すること 

（４）学校の運営に必要な支援に関すること 

（５）学校運営協議会の自己目標の決定 

（６）「夢育やらまいか」意見書について 

 

11 会 議 記 録 

司会者より委員総数６人のうち５人出席（1名欠席）があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）新年度の学校運営の基本方針の概要説明について 

    議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、全

員異義なくこれを承認した。 

 

（２）年間行事計画について 

   議長の指示により、教務主任から別紙資料に基づき、年間行事計画について説明があり、

以下の発言があった。 



・１２月７日（日）第２回資源物回収となっているが、地域の防災訓練日と重なっているた

め日程を変更する予定である。                       （教頭） 

 

 （３）学校いじめ防止基本方針に関すること 

   議長の指示により、校長から別紙資料に基づき「学校いじめ防止基本方針に関すること」

について説明があり、以下の発言があった。 

・アンケート調査について実施することは必然であるが、いじめの実態把握を次年度にしっ

かりと引き継ぐことも重要である。                     （校長） 

・急にいじめが起きた時は、早期に対応していただきたい。        （齋藤委員） 

 

 （４）学校の運営に必要な支援に関することについて 

議長の指示により、ＣＳ担当から別紙資料に基づき「学校の運営に必要な支援に関するこ

と」について説明があり、以下の発言があった。 

・花壇運営については、現在中心となっている職員からノウハウを受け継ぎ、将来を見据

えた運営づくりにしていきたい。                     （教頭） 

・学校応援団に多くの保護者に参加していただきたい。        （鈴木澄子委員） 

 

 （５）学校運営協議会の自己目標の決定について 

別紙資料に基づき会長から「学校運営協議会の自己目標について」説明があり、以下の発

言があった。 

    ・それぞれ自己目標を確認し、引き続き遠慮ない意見を言って、みんなで建設的な場にし

ていただきたい。                         （熊谷委員） 

 

（６）「夢育やらまいか」意見書について 

   議長の指示により、教頭から別紙資料に基づき「夢育やらまいか」意見書について説明が

あり、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

 司会から、次回会議は令和７年７月４日（金）１４時００分から会議室で開催する旨の報告が

あった。 

 

 

 


